



communiqué

N°:
No.: 142

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 26 OCTOBRE 1983

CONSULTATIONS BILATÉRALES
CANADO-MALIENNES
OTTAWA, 18-20 OCTOBRE 1983

La quatrième session des consultations bilatérales canado-maliennes s'est tenue à Ottawa les 18, 19 et 20 octobre 1983.

Les délégations étaient dirigées respectivement par l'honorable Jean-Luc Pepin, ministre d'Etat aux Relations extérieures et par Son Excellence Maître Alioune Blondin Beye, ministre des Affaires étrangères et de la Coopération internationale.

Les entretiens se sont déroulés dans une atmosphère empreinte d'amitié et de compréhension mutuelle. Les deux parties ont fait le point sur les programmes en cours et ont défini les orientations de la coopération pour les années à venir, principalement dans les secteurs de la stabilisation du couvert végétal, de l'équilibre alimentaire et du développement énergétique.

Au cours de son séjour au Canada, le ministre des Affaires étrangères et de la Coopération internationale du Mali a rencontré le sénateur Jean Marchand, Président du Sénat, l'honorable Pierre De Bané, ministre des Pêches et des Océans, l'honorable Charles Lapointe, ministre des Approvisionnements et Services et Mme Margaret Catley-Carlson, Présidente de l'Agence canadienne de Développement international.

A l'issue des consultations bilatérales, les deux chefs de délégation ont signé le procès-verbal des relevés des conclusions consignnant les résultats positifs de cette quatrième session. Ils ont aussi approuvé le texte d'un Accord général entre le Canada et la République du Mali, concernant la coopération au développement.

Les prochaines consultations bilatérales sont prévues à Bamako en 1985.